



多目的交流広場仮称「ゆめの森」 地鎮祭 6月13日(火)

町民センター前グラウンド一帯に整備される多目的交流広場の整備工事が、平成30年3月までの予定で行われます。それに先立ち現地において地鎮祭が行われ、工事の安全無事を祈りました。工事は株式会社岡谷組が施工します。同社の小平専務取締役は、「近くには中学、高校などがあり子どもが多い場所であるので、第三者災害にも万全の注意を払い施工する。」と述べました。工事の概要については13ページ「教育委員会だより」をご覧ください。



入笠山開山祭 5月27日(土)

入笠山の開山祭が御所平峠駐車場において行われ、伊那市や町関係者、登山者など約200名が参加し入山者の安全を祈りました。神事につづきアルプホルンの演奏もあり、にぎやかに夏山シーズンが幕を開けました。



国道端清掃 5月30日(火)

今年も町環境衛生自治会連合会、カゴメ富士見工場、町から約30名が参加し、国道のゴミ拾い作業が行われました。参加者は「汚れているイメージはなかったが思いのほかゴミが多くてびっくりした。」と黙々と作業に取り組みました。



富士見町水防訓練 6月4日(日)

町と町消防団は第2体育館駐車場において、出水期の河川の氾濫や土砂災害等に備え水防訓練を行いました。約100名が参加し、諏訪建設事務所職員の指導の下、「積土のう工」と堤防の崩壊や漏水を防ぐ「シート張工」を学びました。町長は、「この訓練を町民の生命と財産を守るために活かしてほしい。」と話しました。



広 告